

Chères familles,

Les inscriptions « été 2024 » seront ouvertes sur votre Espace Citoyens ce mercredi à 12h00 (pas de connexion possible avant cette heure).

INFORMATIONS IMPORTANTES : ETE 2024

Juillet : du lundi 08 juillet au vendredi 02 août : inscriptions en ligne du 15 mai 12h00 au 05 juin 12h00. 4 sites au choix : Moussaillons/Explorateurs - Astronautes/Les Globe-Trotters en journée- Les Baladins/M.J du Buisson - Les Pataponts/M.J du Pont en journée ou à la carte.

Août : du lundi 05 août au vendredi 30 août : (jeudi 15 férié) inscriptions en ligne du 15 mai 12h00 au 19 juin 12h00 . 3 sites aux choix : Moussaillons/Explorateurs - Astronautes/Les Globe-Trotters en journée en journée, Les Baladins/M.j du Buisson en journée ou à la carte.

ATTENTION : Le quartier du Pont sera fermé pour cette période.

Vous aurez la possibilité de choisir l'accueil de loisirs en suivant les étapes ci-dessous :

1^{ère} étape : choix de l'accueil de loisirs.



2^{ème} étape : réservation des dates souhaitées.



ATTENTION :

Si votre enfant possède un PAI ALIMENTAIRE, soyez vigilant et cochez la formule particulière qui vous sera proposée.

Pour les familles qui fréquentent les accueils de loisirs uniquement l'été ainsi que pour les familles ayant un enfant en situation de handicap, il faut cliquer sur le lien ci-dessous et remplir le formulaire correspondant.

Liens :

[Démarche nouvelle inscription été 2024](#)

[Démarche d'inscription enfant en situation de Handicap été 2024](#)

Seul le paiement effectué en ligne validera vos réservations.

Pensez à vérifier le détail de vos inscriptions après paiement, à partir de l'onglet « FACTURE ».

Autre information à noter :

Pour les enfants scolarisés en 6^{ème} et jusqu'à 17 ans, les inscriptions à l'accueil « Prends Tes Marques » se feront à la Maison de la Jeunesse du Plouich, 2 bis rue des Entrepreneurs du lundi 03 au vendredi 14 juin 2024, de 17h30 à 20h00 (19h00 les lundis et vendredis). Passé ce délai les inscriptions s'effectueront sur rendez-vous.

ATTENTION : l'accueil des enfants sera délocalisé pour les mois de juillet et août sur le quartier des Hautes Loges.